

C'est à travers une correspondance signée par le ministre de la santé publique Malachie Manaouda , que l'on apprend que les patients séquestrés dans les différents hôpitaux publics seront relâchés .

L'alerte a été donnée par la presse , constatant ce phénomène qui prend de l'ampleur .Les patients soignés , incapables de payer leurs factures auprès de ces hôpitaux sont séquestrés en attendant que leur famille règle leur dû .

La plupart de ces prisonniers d'un autre genre sont majoritairement constitués d'enfants et de femmes .Au regard de la condescendance de cet acte envers les camerounais , le nouveau ministre de la santé publique a décidé de mettre fin au supplice de ces derniers.

En attendant la mise en place de la couverture santé universelle , Malachie Manaouda demande à ces directeurs généraux de lui proposer des solutions afin de régler cet épineux problème .Cette décision sonne donc le glas de l'humanisme et de la misanthropie de ces chefs des formations sanitaires qui dégradent l'image du Cameroun à l'extérieur.

Dans le but donc de permettre aux camerounais d'accéder aux meilleurs soins de santé , le gouvernement camerounais envisage de mettre en place la couverture de santé universelle .Si cette réforme est mise en place , elle permettra aux camerounais les moins nantis de bénéficier aux soins de santé

.En ce sens , nos hôpitaux ne deviendront plus les temples de mourroir et de bestialité , comme ce qui s'est passé à l'hôpital Laquintinie avec l'affaire Monique Koumatekel.
